



伊勢原市 老連だより

私は、今年度から伊勢原市老人クラブ連合会会長に選任された森武でございます。新たに選出された三役を始め、理事・各種委員会の委員の皆様方、事務局のご支援を頂きながら、会の運営に精一杯取り組んでまいります。会員の皆様には変わらぬご支援ご協力のほどをお願い申し上げます。

今日、新型コロナウイルス発生という未曾有の事態に遭遇し、感染防止対策の観点から、3月より入湯会の中止を始めとし、各種事業を停止せざるを得ない状況となっています。

また、緊急事態宣言が解除されたとはいっても、第二波が到来したのではないかと思われる感染者の大増傾向が全国的にみられ、県内及び当市でも増加しています。こうした事態に対し、三密（密集、密接、密閉）回避を含めた新生活様式が求められています。

私たちは、人が集まり、コミュニケーションを図り健康長寿を標



新生活様式の中で 新たな事業展開の構築

伊勢原市老人クラブ連合会
会長 森 武

榜し、相互扶助で支え合い共に充実した楽しい後を過ごすことを目指して事業展開を進めてまいりましたが、この活動が制約を受け苦慮すると共に、特に会員の健康精神的なダメージに憂慮しつつ早い収束を願っております。

今年度の事業方針は、会員増強、友愛活動の強化、健康長寿関連事業の再構築とさせていただきましたが、これらの方針は市老連が抱えている大きな課題であり、地道に継続して活動することが重要と考え策定したものであります。

特に会員増強については、当会の存続に関する重要な案件で、現況下で少ない接触の機会を捉えて会員獲得に向けた活動が必要と考えます。今後は、現行の事業を再点検し新生活様式に沿った新たな事業展開を構築してまいります。

また、行政当局にも、老人クラブの存在が社会全体に有意義なものであることを再認識していただけます。

最後に皆様のご健康をお祈りして挨拶と致します。

退任の挨拶

前市老連会長 守屋 昭



市老連会長

職の任期中、
会員の皆様に
ご協力とご支
援を賜りあり
がとうござい

ました。
コロナウイルスの関係で皆様へ挨拶する機会が遅くなりました事おわび申し上げます。

「在任中」運動方針に、健康・友愛・奉仕の三本柱を基本に各地区の会長さんはじめ役員のお力を借りて計画通りに成果を上げる事が出来ました事、厚くお礼を申上げます。現市老連の会長さんはじめ役員の皆様には今後、共に力を合せ市老連の益々の発展を、心より願っています。

最後に皆様のご健康をお祈りして挨拶と致します。

るような活動を開催してまいります。会員各位の一層のご支援ご協力をお願い申し上げます。コロナ感染症にはお互い感染しない・させないを念頭に、日常生活に十分注意し次のステップに向け共に頑張って行きましょう。

クラブだより

高森台長寿会

三浦美代子



高森台長寿会は、昭和49年度に発足しました。今では会員数が49名、発足時には、大勢の方が加入されていましたが、現在は会員減少という状況です。この現況を少しでも改善したく、昭和61年度から始めた住み良い環境の高森台を目指して月2回の「小さな奉仕」として、公園4ヶ所の草刈、剪定、清掃を主として、公園美化に務めています。作業の後には準備していただいた飲み物で、参加者と談笑し助け合いの輪で、明るく和みます。

子供会では、夏休み行事のお神輿組立て、子供達に声掛け合つて巡回。クリスマスにはサンタ役等、長寿会としての役割を大切に

児童館を拠点とし、仲間とゲート名、発足時には、大勢の方が加入されていましたが、現在は会員減少という状況です。この現況を少しでも改善したく、昭和61年度から始めた住み良い環境の高森台を目指して月2回の「小さな奉仕」として、公園4ヶ所の草刈、剪定、清掃を主として、公園美化に務めています。作業の後には準備していただいた飲み物で、参加者と談笑し助け合いの輪で、明るく和みます。

市老連主催のバス旅行では、他の地区会員との交流も、良い想い出です。次はどこへ行けるかが楽しみのひとつになります。

更なる楽しみは、3ヶ月に一度の阿夫利莊人湯会です。普段阿夫利莊では遠いため、この会は送迎バスなので、すっかりバス旅行気分です。恒例の大正琴を聞いたり、カラオケ、ダンス等、気の合う仲間と多少のアルコールや昼食、打ち解け合つて、思いのまま皆様、ステイホームで外出自粛その努力も少し疲れてきてはいませんか。

市老連では3月から会長会議や入湯会など活動が停止、すでに6ヶ月を経過しています。

維持しています。

奇積詩

シルバーライフよ こんにちは



原之宿長寿会
磯部砂恵子

一、シルバーライフよ

こんにちは

早寝早起き モットーに

勤労奉仕に ボランティア

*わざかな年金 つみ取られ

余暇には わざかな趣味もって

ちょっと寝ねも おつかなもの

大正 昭和 生き抜いて

平成 令和 がんばって

*年寄の冷や水と 言われても

口うるさいネと 言われても

若者なんかにや 負けられない

*は繰り返す。

二、シルバーライフよ

こんにちは

老いた体に ムチ打つて

歩こう歩こう 二万歩

栄養バランス 腹八分

残り少ない人生を

夫婦で互いに 助け合い

生き抜いて

大正 昭和 生き抜いて

平成 令和 がんばって

*わざかな年金 つみ取られ

悪質商法 えさにされ

今の世の中 不安だけ

いつになつたら 住みやすい

それまで待つちや いられない

いられない

コロナ下でも活動を

②早朝のグラウンドゴルフの練習

③屋外の清掃美化活動

④少人数での地域探訪

⑤散歩ダービー(歩数を記録)等

年齢を重ねることで生じやすい

フレイル(虚弱)を予防する為に

三密を避け、バランスのとれた食事と適度の運動を、地域や各クラブに合った活動を積極的にとり入れて下さい。各クラブのアイデアを参考に、情報を事務局まで、

相続税は?



原之宿長寿会

阿部賢一郎

塚税務署管内だけでも約20件ほど
の還付申請をいたしました。

しかも、この還付申請は提出後
5年以内なら「時効」内であり、
再調査の上適正な相続税を出し
て、余分な税金を還付してもらう
ことが出来ます。

前回、平成30年初夏号に投稿し
た際は、「遺言は凶刃の剣」と題
して皆様に説んでいたので
すが、今回は「相続税問題」を取
り上げました。

というのも、相続問題の只中に
いる者として、避けて通れない問
題であるからです。ご存知のよう
に、相続税は路線価によつて評価
されます。路線価は、8月上旬頃
に国税庁から発表されます。大体
の相続税評価は、路線価格に而積
り、20年分の過分な税金と金利を
含み還付したことが、テレビ東
京・池上彰氏の番組で放映されま
した。人のやる仕事であり、間違
うこととは仕方ありませんが、正す
ことは正すべきであります。

要は正しい適正な評価であれば
良いのであって、余分な税金は
まづびらごめんです。

資産税は、身近な問題であり適
正な評価にしたいものです。

皆様の中で評価に不審なところ
がありましたら、ご相談下さい。
以上、どうしても伝えなければ
と、心中からの提言です。

これからの行事予定

新編集委員

| | | | |
|-----|---------|----------|-------|
| 10月 | 新任会長研修会 | 委員長 島田昭義 | 委員 大山 |
| 11月 | 老人福祉大学 | 八木正夫 | 伊勢原 |
| 1月 | 賀詞交歓会 | 北山一夫 | 伊勢原 |
| 2月 | カラオケ大会 | 芦原秀人 | 高部屋 |

新型コロナウイルスの感染の動
向により中止もあります。

原稿・写真募集

〔原稿〕

1行15字、60行以内

内容は自由ですが、会員が読ん
で役立つもの、楽しいものを歓迎
します。日々の生活での経験・情
報・地域の歴史や紀行文・市老連
行事の参加感想など、顔写真を添
えて下さい。編集部で原稿の修正
等を行う場合があります。

〔写真〕

季節感のある風景・植物

※人物は不可

写真は2L版以上で横向きで、裏
面に所属クラブ・タイトル・場所・
撮影者名を記入して下さい。

応募先

〒259
-1107 伊勢原市大山1-9-4

阿夫利荘内
老連だより編集部へ

伊勢原市老連だより

令和2年(2020)秋季号
令和2年10月1日 遅巻159号
発行 伊勢原市老人クラブ連合会
事務局 伊勢原市老人福祉センター
阿夫利荘内
電話 0463(93)1006
FAX 0463(93)0505
メール afurisou@wind.ocn.ne.jp
編集 伊勢原市老連だより
編集委員会
発行人 森 武

新型コロナの感染拡大、梅雨期
の長雨・高温多湿による熱中症と
高齢者には厳しい日々の中、市老
連だより159号を発行出来ました。
感染がいつ収束するのか、今は
ただ、三密を避け、手洗い・マスク
で予防し、皆様と老連の諸活動
で再会出来るまで、がんばろう。

編集後記

◎親しめる紙面づくりを目指しま
すのでよろしくお願ひ致します。